

PLATEAU D'HAUTEVILLE Sport

# Premier rallye et première victoire pour le Team Rocket

Romain Gritti et Anthony Raoult entrent pied au plancher dans leur saison. Ils viennent d'enregistrer une belle victoire au rallye des Gueules noires, à Montceau-les-Mines (Saône-et-Loire) et participeront au rallye Ain-Jura, ce week-end.

La saison démarre sur les chapeaux de roues pour Romain Gritti et Anthony Raoult, du Team Rocket. Ils viennent de signer une belle victoire dans le groupe N, en catégorie N3, au rallye des Gueules noires, à Montceau-les-Mines (Saône-et-Loire), fin avril. « Nous avons créé notre association en 2010 », commente Romain, pilote désormais chevronné.

## « Une course ne s'improvise pas »

« C'est sur un défi que je l'ai rejoint comme copilote. J'ai fait un essai et cela a séduit le fun de courses automobiles qui sommeille depuis toujours en moi », poursuit Anthony. Avec Laurent, le père de Romain, mécanicien hors pair, ils ont acquis une 206 RC qui a été



Romain Gritti et Anthony Raoult, devant leur 206 RC, après leur victoire au rallye des Gueules noires. Photo Progrès/Guy DOMAIN

entièrement révisée et préparée pour ce premier rallye de la saison.

« Une course ne s'improvise pas et il faut aller auparavant faire une reconnaissance complète du cir-

cuit. Donner toutes les informations au copilote qui les restituera en course et adapter la voiture au tracé. Et puis, j'ais à cœur de bien faire sur les terres de mon

grand-père, qui a été mineur de fond », poursuit Romain.

Avec une confiance entière l'un en l'autre, ils ont réussi un coup de maître, sous les averse, qui ren-

## EN CHIFFRES

**25 000 euros** : c'est la somme minimale nécessaire pour boucler une saison de course.

**600 euros** : c'est le prix moyen d'un engagement sur un rallye.

daient la route glissante. « Nous gagnons quatre spéciales sur six, et terminons avec dix secondes d'avance. Avec à la clef, une victoire en groupe N3 et une deuxième place en catégorie N », se réjouit Anthony.

## Le rallye Ain-Jura en ligne de mire

Cette performance en appelle d'autres pour les deux enfants du Plateau. « Dans quinze jours, nous participerons au rallye Ain-Jura, avec en ligne de mire, un podium dans notre catégorie, et ensuite celui de Savoie-Chautagne. La saison sera bien remplie si nous arrivons à suivre financièrement et sans trop de casse », concluent les deux passionnés de sport automobile.

## SAINT-SORLIN-EN-BUGEY

### Accident à Perrozan : sur le toit, à la sortie d'un virage



La voiturette a fini sa course dans le fossé. Photo Progrès/Dominique GRAS.

Il était environ 13 h 45, jeudi après-midi 9 mai, lorsque la conductrice d'une voiturette qui circulait sur la RD 40A en direction de la RD 20, dans la commune de Saint-Sorlin-en-Bugey, a perdu le contrôle de son véhicule. La fine pluie avait rendu la chaussée glissante au niveau du lieu-dit Perrozan. En sortie du virage, la voiturette a glissé et continué sa course dans le fossé, avant de s'immobiliser sur le toit. Choquée, la conductrice a été transportée à l'hôpital privé d'Ambérieu par les pompiers de Lagnieu.

## MARCHAMP Festival EnGrangeons la musique

### Un concert en pleine nature



Rambla latina sera sur scène samedi 11 mai. Photo Progrès/N.C. MESCHIN

Conformément à sa nouvelle formule, le festival En Grangeons la musique a choisi, en 2019, de délocaliser les événements musicaux dans des lieux originaux. Ce sera le cas samedi 11 mai.

« Après les musiques roumaines et méditerranéennes du mois de mars, samedi, nous allons accueillir Rambla latina, un ensemble de deux musiciens qui interpré-

teront Jean-Claude Guerre, directeur artistique du festival. La nouveauté, c'est que le concert n'aura pas lieu dans une salle de spectacle traditionnelle mais en pleine nature, au gîte rural Gôlète la vie. »

Le concert aura lieu à 19 h 30 à Cerin, hameau de Marchamp. À la fin du concert, les spectateurs qui le désirent pourront se joindre à un repas partagé en apportant le

